
令和 5年 3月 1日 

島根県糖尿病療養指導士の会 会員各位 

会長 松本祐二 

 

令和 4年度 島根県糖尿病療養指導士の会 総会(書面表決)の結果について 

 

前略 

会員の皆様には、本年度の総会ついて書面表決にご協力いただきましてありがとう     

ございました。 

令和 5 年 1 月 18 日を締切としてご提出いただきました書面表決について、結果を       

下記の通り報告します。 

草々 

 

＜書面表決結果＞  

第 1号議案（賛成 212票/325票、反対 0票/325票）  

第 2号議案（賛成 212票/325票、反対 0票/325票） 

第 3号議案（賛成 212票/325票、反対 0票/325票） 

第 4号議案（賛成 212票/325票、反対 0票/325票） 

 

結果全ての議案について、会員の過半数の賛成をもって可決となりました。 

 

＜ご意見およびご意見への返答＞ 

・資格更新のための取得単位について、各期で異なるようですが、今一度整理をして示して

欲しいです。 

・必須単位取得の為など大変なことも多いので、年間予定で何の単位取得の研修がいつ

あるのか表記して欲しい。（療養指導士の会の研修単位が必須だが実施はないのです

か？） 

→→ご意見ありがとうございます。 

CDEL更新のための単位については、島根県 CDE認定機構が管理しています。 

更新に必要な単位と該当研修会の明示についてご意見を届けたいと思います。 

本会でも島根県 CDE や CDEJの単位取得ができる旨、研修会案内への表記を続けていき

ます。 

 

・「島根県 CDE の会」への名称変更、大変納得しております。より良い環境、介入が広がる

ことを望みつつ微力ながら頑張りたいと思います。 

→→ご意見ありがとうございます。役員一同気持ちを新たに企画・活動していきます。 

・予算（案）について、R新 3年度と R4年度と比較した際の差額が大きいものがあり、 

書面の表のみでは理解しづらかったです。特に R4年度で増えているものなどについて 

補足説明などがあれば良かったと思います。 

→→ご意見ありがとうございます。ご指摘の通り、令和新 3 年度と令和 4 年度の予算表記

が読みづらかったと思います。申し訳ありませんでした。 

令和 4 年度の予算には、NPO と事務統合する際に、当会が保持していた会費残額を加え

て算出しました。そのため差額が大きく見えたと思います。ご理解いただけますと幸いです。

ご指摘のように、資料に補足説明を表記すべきでした。次期に生かしたいと思います。 


